



令和6年度、1年間を振り返って

3年生は、3月8日(土)の卒業証書授与式を、1・2年生は24日(月)の修了式をもって、令和6年度の教育活動が終了します。そこで、本年度1年間を振り返りたいと思います。

4月、希望に胸をふくらませた始業式、入学式。5月、学校をよくするために議論した生徒総会。6月、心一つにして歌った合唱コンクール。7月、全力を出し切った中体連夏季総合体育大会。9月、将来について考えた総合的な学習の時間。10月、自分達で課題を解決しながら創り上げた体育会。11月、伝統を引き継ぐ生徒会選挙。12月、最後まで走り抜いた校内マラソン大会。1月、神戸・京都・奈良を訪問した修学旅行。1月から3月までの高校入試。この1年間生徒の皆さんは、様々な課題にぶつかり悩みながらも、友達と協働して課題を解決してきました。これらの経験を通して、大きく成長しました。

善行児童生徒の表彰

大牟田市若鳩会では、1年間でよい行為をした小学生・中学生・高校生の中から、審査を行い、表彰を行っています。主に、地域や関係団体から学校に連絡をいただいた学校外での善い行為に対して審査されるものです。甘木中学校からも善行児童生徒に1年の〇〇〇〇さんが選ばれましたので、紹介します。

大牟田市深浦在住の方より甘木中学校へ連絡がありました。自宅の前で手を怪我した小学校1年生が泣いていました。そこに、甘木中学校1年の〇〇〇〇さんが声をかけて小学生の自宅まで手を引いて送り届けていきました。その際、自身の自転車を自宅に置かせて欲しいと依頼があり、1時間半ほど経ってから戻り、お礼を言って帰っていきました。「とても素晴らしい行為だと思いました。」と連絡をいただきました。

1月の審査終了後も、地域の方から甘木中学校に善い行為の連絡がありましたので併せて紹介します。

おばあさんが事故で橋のところに倒れているのを発見し、甘木中学校の生徒2人が、救急車がくるまでずっとつきそってくれました。自転車のヘルメットに〇〇〇〇と書いてあったと連絡がありました。確認したところ、2年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが助けてくれたそうです。

学校関係者評価委員会

学校関係者評価委員会を、2月21日(金)に開催しました。委員は倉永・手鎌両小学校まちづくり協議会会長、本校PTA代表、甘木山学園主任相談員、主任児童員、倉永・手鎌両小学校長です。学校評価は、生徒により良い教育を提供できるよう、その教育活動等の成果を検証し、学校運営の改善と発展を目指すための取組です。そのため、まず、学校が目標の達成状況や達成に向けた取組状況を自己評価し、その自己評価や改善の方向の妥当性について、学校関係者評価委員会が評価を行うこととなっております。

この委員会は、年3回開催しており、今回の会議では、「重点目標に関する評価(学力や生徒指導、組織運営)」、「いじめ防止」「不登校防止」「働き方改革」等の達成状況について、妥当性を協議いただき、「概ね自己評価は適切である」との評価をいただきました。現在、「学校評価報告書」をまとめているところであり、市教育委員会に報告後、4月頃にHPにて公開される予定です。

3月の主な行事

5日(水)・6日(木) 公立一般入試
7日(金) 3年修了式
8日(土) 卒業式
10日(月) 休校
19日(水) 自転車点検
21日(金) 学年行事・大掃除 給食終了
24日(月) 1・2年修了式

4月の主な行事

7日(月) 離任式、始業式、着任式
9日(水) 入学式
10日(木) 対面式(弁当の日)、1年自転車点検
11日(金) 発育測定、給食開始
16日(水) 学力調査(1年)
17日(木) 全国学力状況調査(3年)
22日(火)～28日(月) 家庭訪問

